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Antrag: 
 
 
Zuzustimmen, dass die seit der letzten Gemeinderatssitzung am 13. Juli 2011 beim 
Oberbürgermeister eingegangenen schriftlichen Anträge, die der Unterstützung von mindestens 
einem Viertel der Mitglieder des Gemeinderats bedürfen, wie beantragt behandelt werden. 
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Sachdarstellung: 
 
 

I. Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 13. Juli 2011 sind folgende schriftliche Anträge 
von Gemeinderatsmitgliedern beim Oberbürgermeister eingegangen, dessen Behandlung 
in einem gemeinderätlichen Gremium der Unterstützung von mindestens einem Viertel der 
Mitglieder des Gemeinderats bedarf: 
 

151 
 

SPD, 27.07.11 
Es wird ein Bericht im zuständigen Ausschuss über die von der SWU geplanten 
Maßnahmen zur Stärkung des ÖPNV auf den Oberen Eselsberg im Zusammenhang mit 
dem Umzug der Chirurgie beantragt. Es wird gebeten, auch unkonventionelle Vorschläge 
wie die Einrichtung von Schnellbusverbindungen zu prüfen.  
 
Desweiteren wird an den Antrag vom 16.03.10 zur "Parkierung Oberer Eselsberg" 
erinnert. 
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

155 SPD, 29.07.11 
Es wird um einen zeitnahen Erfahrungsbericht über die jetzt abgelaufene Spielzeit des 
Ulmer Theaters und um weitere Vorschläge für die Optimierung der Spielstätte 
Wilhelmsburg gebeten. 
 
Behandlung des Antrags im Fachbereichsausschuss Kultur. 
 

157 Malischewski, Ried, 05.08.11 
Vor Ablauf der Probezeit die Qualität der Reinigungsdienstleistungen der Fa. Rimex in 
städtischen Gebäuden zu überprüfen und hierzu verschiedene Fragen zu beantworten. 
 
Behandlung des Antrags im Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und Umwelt. 
 

160 GRÜNE, 09.08.11 
Es wird darauf hingewiesen, dass die Berichterstattung zum Chancengleichheitsplan in 
den Fachbereichsausschüssen nicht erfolgt ist. Es wird um Auskunft gebeten, ob und 
wann die jährlich bis zum 31. Juli zu erstellenden Jahresberichte der Fachbereichsleitungen 
in den Fachbereichsausschüssen vorgestellt werden. 
 
Behandlung des Antrags im Hauptausschuss in Rahmen Personalklausur. 
 

168 Münch, Milde, Schanz, Dr. Waidmann, Dr. Böker, 02.09.11 
Im Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und Umwelt über die aktuellen und 
geplanten Maßnahmen zum Radweg Böfinger Steige zu berichten und zu prüfen, ob nicht 
auch die fehlenden Teilstücke zeitnah realisiert werden können. 
 
Die Antragssteller erhalten eine schriftliche Antwort. 
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174 GRÜNE, 14.09.11 
Das Thema "Reinigung in städtischen Räumlichkeiten" schnellstmöglich und dringend auf 
die Tagesordnung des zuständigen Ausschusses zu nehmen. 
 
Behandlung des Antrags im Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und Umwelt. 
 

175 GRÜNE, 14.09.11 
Es wird beantragt: 
1. Den Schulstandort "Adalbert-Stifter-Schule" einer ersten Betrachtung hinsichtlich einer 
möglichen Entwicklung als Gemeinschaftsschule zu unterziehen. 
 
2. In die Überlegungen sollen auch die neu entstehenden Nutzungen des Mehr-
generationenhauses im Ruländerweg und das Bildungshaus mit einbezogen werden.  
 
3. Darüber sollen die Entwicklungsmöglichkeiten der Schul- und Bildungslandschaft für 
den gesamten Eselsberg mit seinen rund 18.000 Einwohner/innen erörtert werden. 
 
Behandlung des Antrags im Fachbereichsausschuss Bildung und Soziales. 
 

185 GRÜNE, 26.09.11 
Es wird ein Ratsbeschluss beantragt, der die Verwaltung beauftragt, zügig einen Vorschlag 
für die Änderung der Ulmer Vergaberichtlinien auszuarbeiten. 
 
Behandlung des Antrags im Ältestenrat. 
 

192 Nagel, 04.10.11 
Es wird beantragt: 
1. Die bisherige Zusammenarbeit des Museums und der Freunde des Ulmer Museums 
darzustellen.  
2. Ein Zukunftskonzept des Ulmer Museums für die Zusammenarbeit mit dem Verein 
vorzulegen.  
 
Behandlung des Antrags im Fachbereichsausschuss Kultur. 
 

193 GRÜNE, 04.10.11 
Ulmer Friedhof 
Es wird vorgeschlagen, die Hoheitsaufgabe der Kommune durch eine 
Delegationsverordnung zu verändern und das Friedhofsmanagement durch einen 
Kulturbeirat zu ergänzen und dies im Internationalen Ausschuss und im 
Fachbereichsausschuss Bildung und Soziales zu beraten.  
 
Die Fraktion der GRÜNEN erhält eine schriftliche Antwort. 
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II. Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 13. Juli 2011 sind folgende schriftliche Anträge 
sowie Schreiben von Fraktionen und einzelnen Mitgliedern des Gemeinderats beim 
Oberbürgermeister eingegangen, die nach der Geschäftsordnung des Gemeinderats in 
einem gemeinderätlichen Gremium zu behandeln sind oder die in einem sonstigen 
Gremium behandelt werden, in denen Gemeinderatsmitglieder tätig sind, oder deren 
Erledigung in die Zuständigkeit der Verwaltung fällt oder die schon erledigt wurden: 
 

131 GRÜNE, 06.07.11 
Es wird beantragt zu prüfen, ob es möglich ist, den Veranstaltern von Jugendreisen ein 
Kontingent an preisgünstigen DING-Tickets zur Verfügung zu stellen, das diese 
unbürokratisch und direkt an ihre jungen Kundinnen und Kunden ausgeben können, 
gerade wenn es sich um Aufenthalte von nur wenigen Tagen handelt. 
 
Die Fraktion der GRÜNEN erhielt am 21.07.11 eine schriftliche Antwort. 
 

132 GRÜNE, 11.07.11 
Parksituation am oberen Eselsberg 
Im Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und Umwelt über den Stand der 
Überlegungen und Planungen von zusätzlichen Parkhäusern auf dem Oberen Eselsberg 
und deren Finanzierung zu berichten.  
 
Weiterhin wird ein Sachstandsbericht bezüglich des geplanten 
Parkraumbewirtschaftungskonzeptes gewünscht. 
 
Die Fraktion der GRÜNEN erhielt am 14.09.11 eine schriftliche Antwort. 
 

133 GRÜNE, 13.07.11 
Es wird beantragt, die Verwaltung möge für das Stadtmarketingkonzept Münsterjubiläum 
ein mehrjähriges Monitoring erstellen und aufzeigen, welche zusätzlichen Einnahmen auf 
diese Maßnahme zurückzuführen sind. Auch Sponsoren-gelder, Drittmittel und andere 
Faktoren sind zu berücksichtigen und transparent darzustellen. 
 
Die GRÜNEN-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

134 Böck, Kuntz, Malischewski, 12.07.11 
Es wird beantragt, eine einfache Ausführung eines Wartehäuschens für die Haltestelle 
"Tannenplatz Zentrum Richtung Alt-Wiblingen" umzusetzen. 
 
Stadträtin Malischewski sowie die Stadträte Böck und Kuntz erhalten eine schriftliche 
Antwort. 
 

135 FWG, 13.07.11 
Es wird beantragt, ab sofort bei allen Finanzanlagen und Kreditverbindlichkeiten die 
stichtagsbezogenen Kurs-, Börsen-, Währungsverluste bzw. -gewinne transparent 
dazustellen. 
 
Die FWG-Fraktion erhielt am 21.07.11 eine schriftliche Antwort. 
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136 Alle Fraktionen, 13.07.11 
Es wird beantragt, an Orten wie z.B. der Donauwiese, Bahnhof, Ehinger Tor und evtl. 
weiteren ÖPNV-Kontenpunkten, freies W-LAN zur Verfügung zustellen. Ebenso könnte auf 
dem Münsterplatz und in der Altstadt dieser Service angeboten werden.  
 
Die Antragssteller erhalten eine schriftliche Antwort durch die TeleNet. 
 

137 Schanz, Dr. Roth, 14.07.11  
Ein Aktionstag unter dem Motto "Fahr-Rad" wird beantragt. 
 
Stadträtin Schanz und Stadtrat Dr. Roth erhalten eine schriftliche Antwort. 
 

138 CDU, 13.07.11 
Ulmer Museum 2020 
Es wird, in Zusammenarbeit mit der neuen Museumsintendanz, die Ausschreibung eines 
Ideen- und Realisierungswettwerbers "Museum Ulm 2020" beantragt. 
 
Behandlung des Antrags im Fachbereichsausschuss Kultur 2012. 
 

139 Dörfler, 19.07.11 
Im Wohngebiet "Lindenhöhe" eine klare Ordnung in den Straßen- und 
Hausnummernbezeichnung herzustellen.  
 
Stadtrat Dörfler erhielt am 24.08.11 eine schriftliche Antwort. 
 

140 Eichhorn, Zehendner, Faßnacht, 19.07.11 
Zu prüfen, ob die baurechtliche Genehmigung zum Betrieb einer Kleinspielhalle im 
Söflinger Klosterhof zurückgenommen werden kann. 
 
Ferner wird beantragt, über die Situation von Spielhallen in der Stadt Ulm zu berichten 
und die rechtlichen Voraussetzungen für den Betrieb einer Spielhalle aufzuzeigen. 
 
Stadträtin Zehendner sowie die Stadträte Eichhorn und Faßnacht erhielten am 22.08.11 
eine schriftliche Antwort. 
 

141 Böck, Kuntz, Malischewski, 19.07.11 
Es wird beantragt, den Burgauer Weg zeitnah im Zuge der Unterhaltung städtischer 
Straßen zur tauglichen Nutzung instand zu setzen. 
 
Stadträtin Malischewski sowie die Stadträte Böck und Kuntz erhalten eine schriftliche 
Antwort. 
 

142 Dörfler, 21.07.11 
Im Wohngebiet "Lindenhöhe" das fehlende Teilstück des Gehwegs zur Bushaltestelle 
Barbaralinde auszubauen und entlang der neuen Straße provisorisch einen Geh- und 
Radweg anzulegen. 
 
Stadtrat Dörfler erhielt am 29.08.11 eine schriftliche Antwort. 
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143 FWG/CDU/FDP, 25.07.11 
Den Betriebskostenzuschuss in Höhe von jährlich 9.300 €, der dem BUND bisher gewährt 
wurde, zu streichen. 
 
Die frei werdenden Mittel sollen künftig zu gleichen Teilen dem Kinderschutzbund und 
dem Verein "Frauen helfen Frauen" zur Verfügung gestellt werden. 
 
Behandlung im Rahmen der Haushaltsplanberatungen. 
 

144 Dr. Graf, Malischewski, 25.07.11 
Bis zur Eröffnung des HfG-Archivs im November 2011 auf der Zufahrtsstraße - ab der 
Feuerwehrzufahrt - eine neue Teerdecke aufzubringen. 
 
Die Stadträtinnen Dr. Graf und Malischewski erhielten am 24.08.11 eine schriftliche 
Antwort. 
 

145 CDU, 21.07.11 
Das Projekt "Sommerbühne Wilhelmsburg" vorzubereiten und im Gemeinderat zur 
Diskussion zu stellen. 
 
Behandlung des Antrags im Fachbereichsausschuss Kultur. 
 

146 Malischewski, Ried, 22.07.11 
Aktion "Nette Toilette" 
Die in Frage kommenden Betriebe aufzufordern, bei der Aktion mitzumachen und ihnen 
eine finanzielle Vergütung anzubieten. 
 
Stadträtin Malischewski und Stadtrat Ried erhielten am 09.08.11 sowie am 22.08.11 eine 
schriftliche Antwort. 
 

147 GRÜNE, 26.07.11 
Es wird beantragt, dass die SWU einen Bericht über den aktuellen Stand des 
Wärmecontracting-Programms vorlegt, mit besonderem Schwerpunkt auf dem 
Privatkundenbereich. 
 
Des Weiteren soll die Stadt Ulm für ihre Einrichtungen Wärmecontracting anstreben und 
einen Plan erstellen, mit welchen Einrichtungen begonnen werden kann. 
 
Die Fraktion der GRÜNEN erhält eine schriftliche Antwort. 
 

148 GRÜNE, 25.07.11 
Konzept "Nette Toilette" 
Mit den örtlichen Gastronomen Kontakt aufzunehmen, um die Bereitschaft zu ermitteln, 
am Konzept "Nette Toilette" mitzumachen. Darüber hinaus soll aufgezeigt werden, 
welche städtischen Einrichtungen ebenfalls für eine Teilnahme in Frage kämen. 
 
Die GRÜNEN-Fraktion erhielt am 09.08.11 sowie am 22.08.11 eine schriftliche Antwort.  
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149 Malischewski, Milde, Zehendner, 26.07.11 
Zu überprüfen, ob nachdem der Häckselplatz an der Sonnenhalde aufgegeben wurde, die 
Möglichkeit besteht, den angrenzenden Spielplatz zu erweitern. 
 
Behandlung des Antrags in der Spielplatzkommission am 13.10.11. 
 

150 CDU, 26.07.11 
Es werden verschiedene Fragen zum "traurigen Zustand" der Tiefgarage am Kornhaus 
gestellt. Es wird darum gebeten, sich dieses Problems nochmals anzunehmen. 
 
Die CDU-Fraktion erhielt am 05.08.11 eine schriftliche Antwort. 
 

152 CDU, 27.07.11 
Es wird auf die Situation am Hauptbahnhof (Saufgelage, Pöbeleien) hingewiesen und 
beantragt, rasch wirksame Gegenmaßnahmen einzuleiten. 
 
Die CDU-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

153 Dörfler, 27.07.11 
Wegfall der Buslinien 4 und 8 zum Kuhberg nach dem Straßenbahnausbau 
Es wird beantragt, ein Konzept zu erarbeiten, nach dem die Bewohner des Kuhbergs, der 
Weststadt und des Galgenbergs vom Ehinger Tor aus ihre Ziele in der Stadtmitte und in 
der Frauenstraße wie bisher ohne große Wartezeiten erreichen können. Weiter wird 
beantragt, auch für die Bewohner von Grimmelfingen ein Konzept für eine neue 
Busanbindung zu erarbeiten. 
 
Stadtrat Dörfler erhält eine schriftliche Antwort. 
 

154 Bühler, Malischewski, 28.07.11 
Es wird um Aufklärung gebeten, ob auch die Stadt Ulm als Kunde der Iveco  
Magirus Brandschutztechnik von den Preisabsprachen bis 2007 betroffen war und welche 
Auswirkungen eventuell entstanden sind. 
 
Stadträtin Malischewski und Stadtrat Bühler erhielten am 09.09.11 eine schriftliche 
Antwort. 
 

156 FWG, 01.08.11 
Im Zuge der Neuordnung des Parkplatzes für die beiden Gewerblichen Schulen auf dem 
Kuhberg zu überprüfen, ob dort Stromtankstellen installiert werden können. 
 
Die FWG-Fraktion erhielt am 31.08.11 eine schriftliche Antwort. 
 

158 GRÜNE, 04.08.11 
Auf dem gesamten Tangentenring die Höchstgeschwindigkeit auf 60 km/h zu begrenzen 
und hierzu eine Debatte im Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und Umwelt zu 
führen. 
 
Die GRÜNEN-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
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159 GRÜNE, 04.08.11 
Spielhallen in Ulm, Besteuerung der Spielautomaten 
Es wird um einen Sachstandsbericht samt Handlungsvorschlägen in der nächsten Sitzung 
des Hauptausschusses gebeten.  
 
Der Antrag wurde im Hauptausschuss am 06.10.11 behandelt. 
 

161 Bühler, Grees, 06,08.11 
Entwicklung der Gutenbergschule in Jungingen  
Es wird beantragt, zu prüfen, welche Alternativen und Entwicklungen im Schulverbund im 
Ulmer Norden denkbar und möglich sind. 
 
Die Antragsteller erhalten eine schriftliche Antwort.  
 

162 Dr. Graf, 12.08.11 
Mögliche Maßnahmen der Beseitigung der engen Radweg-Querung  
"Laupheimer Straße/K 9906" zu prüfen.  
 
Stadträtin Dr. Graf erhält eine schriftliche Antwort. 
 

163 Malischewski, 19.08.11 
Es wird darauf hingewiesen, dass der Treppenabgang an der Herdbrücke zu einer 
Müllkippe verkommen ist und darum gebeten, diesen Zustand beheben zu lassen. 
 
Stadträtin Malischewski erhielt am 23.09.11 eine schriftliche Antwort. 
 

164 FDP/FWG, 22.08.11 
Vorhabenbezogener Bebauungsplan Mettlachweg - Merzigweg  
Es wird beantragt, vor der nächsten Sitzung des Fachbereichsausschusses 
Stadtentwicklung, Bau und Umwelt am 27.09.11 eine Ortsbegehung mit den Mitgliedern 
des Ausschusses zu organisieren. 
 
Die FWG- und FDP-Fraktion erhielt am 20.09.11 eine schriftliche Antwort. 
 

165 Faßnacht, Eichhorn, Zehendner, 22.08.11 
Über die Bauvorhaben "Gewerbebau in der Einsteinstraße" und "Veranstaltungshaus in 
der Magirus-Deutz-Straße" nähere Informationen zu geben.  
 
Stadträtin Zehendner sowie die Stadträte Faßnacht und Eichhorn erhielten am 12.09.11 
eine schriftliche Antwort. 
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166 FDP, 29.08.11 
Stopp des ELENA-Verfahrens und neue Leistungen der Bundesregierung 
1. Zu berichten, welche Kosten für die Stadtverwaltung prognostiziert waren und welche 
jetzt entfallen. 
2. Auskunft darüber zu geben, von welchen Kosten die Stadt Ulm durch die Beschlüsse 
der Bundesregierung im Bereich Kinderbetreuung, Teilhabepaket und Grundsicherung 
entlastet wird.  
 
Die FDP-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

167 Malischewski, 31.08.11 
Am Marktplatz einen Hinweis zur Einfahrt zum Parkhaus am Rathaus anzubringen. 
 
Stadträtin Malischewski erhält eine schriftliche Antwort. 
 

169 GRÜNE, 02.09.11 
Verkauf der LBBW-Wohnungen 
Einen Bericht zum aktuellen Stand sowie Informationen über das weitere Vorgehen zu 
geben.  
 
Der Antrag wurde im Aufsichtsrat der UWS am 29.09.11 behandelt. 
 

170 GRÜNE, 02.09.11 
Mautpflicht auf der B 10 
Es wird beantragt, dass die Stadtverwaltung die notwendigen Vorbereitungsmaßen 
veranlasst, um sich bei dem vom Land noch in diesem Jahr zugesagten Gesprächskreis 
dafür einzusetzen, die LKW-Mautpflicht entsprechend auszuweiten.  
 
Die Fraktion der GRÜNEN erhält eine schriftliche Antwort. 
 

171 Dörfler, 09.09.11 
Wohngebiet "Lindenhöhe" 
Das "Chaos" bei der Straßen- und Hausnummerierung zu beseitigen. 
 
Stadtrat Dörfler erhält eine schriftliche Antwort. 
 

172 GRÜNE, 05.09.11 
In den zuständigen Gremien Infos über Veranstaltungen und Regelungen in der 
Gastronomie zu geben. 
 
Die Fraktion der GRÜNEN erhielt am 07.10.11 eine schriftliche Antwort. 
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173 CDU, 10.09.11 
Sondernutzung des Münsterplatzes 
Die Sondernutzungssatzung der Stadt so zu ergänzen und zu fassen, dass jeder 
Organisation bzw. jedem Antragssteller, der mehr als 1.000 Mitarbeiter oder Mitglieder 
hat und der sein 100 jähriges Bestandsjubiläum feiern möchte, auf Antrag der 
Münsterplatz als Veranstaltungsort überlassen werden kann. 
 
Das Gleiche soll auch für Unternehmen und Organisationen mit 500 
Mitarbeiter/Mitgliedern beim 50-jährigen Jubiläum gelten. 
 
Ebenso soll dem Gemeinderat aufgelistet werden, wie viele Unternehmen in der Stadt 
derzeit potentiell unter diese Voraussetzungen fallen. 
 
Die Fraktion der GRÜNEN erhielt am 07.10.11 eine schriftliche Antwort.  
 

176 Dr. Graf, 15.09.11 
Schnellstmöglich zu prüfen, ob die Sperrung der Kienlesbergstraße während der 
Baumaßnahme der SWU tatsächlich erforderlich ist.  
 
Stadträtin Dr. Graf erhält eine schriftliche Antwort. 
 

177 Milde, Dr. Reck, Ried, 19.09.11 
Verschiedene Fragen zur Arbeit des Donaubeauftragten zu beantworten. 
 
Die Antragssteller erhielten am 27.09.11 eine schriftliche Antwort. 
 

178 FWG/CDU/SPD, 15.09.11 
In einer gemeinsamen Sitzung des Gemeinderats der Stadt Ulm und des Stadtrates der 
Stadt Neu-Ulm eine gemeinsame Strategie für den Donauraum zu entwickeln.  
 
Die Weiterentwicklung des Donaufestes soll gesondert in den Gemeinderat in 2012 
eingebracht werden.  
 
Behandlung in der gemeinsamen Sitzung des Gemeinderats der Stadt Ulm und des 
Stadtrats der Stadt Neu-Ulm am 24.01.2012. 
 

179 SPD, 22.09.11 
Um wohlwollende Prüfung und Unterstützung der Initiative "Stolpersteine" wird gebeten. 
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
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180 CDU, 14.09.11 
Reinigung vom Schulen 
1. Es wird beantragt, eine angemessene Erhöhung des Reinigungsintervalls zu prüfen und 
dem Gemeinderat eingeholte Angebote über eine zweimal wöchentliche Reinigung der 
Klassen- und Fachräume der Ulmer Schulen, ganzjährig bzw. alternativ nur in den 
Wintermonaten, zur Beratung vorzulegen. 
 
2. Zu prüfen, ob es sich in den bekannten Fällen, bei denen bereits nach zwei Jahren 
massive Kratzspuren und Beschädigungen an den Linoleumböden zu sehen sind, um 
Qualitätsprobleme des Materials oder um nicht ausreichende Pflege handelt.  
 
Die CDU-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

181 GRÜNE, 19.09.11 
Verkehrsleitung Eselsberg 
Zu prüfen, ob die Sperrung der Kienlesbergstraße aufgehoben werden kann. 
 
Bezüglich der anstehenden Straßenbauprojekte am Eselsberg mit der RPG Eselsberg zum 
Thema Verkehrsleitung Kontakt aufzunehmen.  
 
Die Fraktion der GRÜNEN erhält eine schriftliche Antwort. 
 

182 FWG, 20.09.11 
In der nächsten Sitzung des Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und Umwelt die 
Begriffe "Grundflächenzahl", "Geschoßflächenzahl" und "Allgemeine Ortsbausatzung" 
zu erläutern. 
 
Die FWG-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

183 FWG, 26.09.11 
Ratiopharm Arena 
Es wird nochmals gebeten, die Firma Bögl darauf hinzuweisen, dass künftig die 
Veranstalter und Medien die korrekte Firmierung "Ratiopharm Arena Ulm/Neu-Ulm" 
verwenden. 
 
Die FWG-Fraktion erhielt am 05.10.11 eine schriftliche Antwort. 
 

184 FWG, 26.09.11 
Künftige Gestaltung des Schwörmontags 
Es wird beantragt, wie bereits im letzten Jahr stattgefunden, eine Arbeitsgruppe, jedoch 
nicht nur mit den betroffenen Verwaltungsstellen, sondern auch mit den 
Innenstadtgastronomen, City-Marketing und Hotel- und Gaststättenverband einzuberufen. 
 
Die FWG-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
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186 Münch, Dr. Kienle, Dr. Graf, 26.09.11 
Kennzeichnung von Büchern in der Stadtbibliothek 
Es wird beantragt, zu prüfen, ob die Stadt eine befristete Aushilfe zur Kennzeichnung der 
Bücher für die Nutzung durch das Softwareprogramm "Antolin" zur Verfügung stellen 
kann.  
 
Die Antragssteller erhalten eine schriftliche Antwort. 
 

187 Dr. Roth, 28.09.11 
Es wird beantragt, die Preisgestaltung der FUG kritisch zu überprüfen. Desweiteren wird 
beantragt, den Verbraucher so zu informieren, dass es jedermann versteht, warum und 
wie die FUG ihre Preise in immer kürzeren Abständen neu gestaltet und vor allem, wie sich 
das Ganze letztendlich künftig rechnet.  
 
Eine kurzfristige angesetzte Informationsveranstaltung, bei der die Verantwortlichen Rede 
und Antwort stehen, ist sicherlich in den Stadtteilen, in denen die FUG das Liefermonopol 
hat, angesagt,  
 
Stadtrat Dr. Roth erhält eine schriftliche Antwort. 
 

188 Dörfler, Dr. Roth, Kulitz, 29.09.11 
Es wird beantragt, dass die Stadt Maßnahmen in die Wege leitet, die den vor wenigen 
Jahren renovierten Blindengarten wieder funktionsfähig macht. 
 
Die Antragssteller erhalten eine schriftliche Antwort. 
 

189 Dr. Roth, Dr. Kienle, Nagel, Malischewski, Eichhorn, Kuntz, Reck, Zehendner, 
Dr. Waidmann, Schanz, Pflüger, Kontzinos, 30.09.11 
Es wird beantragt, bei der Linie 4 die Haltestelle "Hochsträß" in "Hochschule für 
Gestaltung" umzubenennen.  
 
Die Antragstellerinnen und Antragssteller erhalten eine schriftliche Antwort. 
 

190 FWG, 29.09.11 
Am Eselsberg ein Stadtteil-Schwimmbad zu realisieren.  
 
Behandlung des Antrags im Fachbereichsausschuss Bildung und Soziales.  
 

191 FWG, 29.09.11 
Ein Nutzungskonzept, das das Gebäude "alte Meinloh-Schule", das Forsthaus und die 
Platzgestaltung beinhaltet auszuarbeiten.  
 
Behandlung des Antrags im Fachbereichsausschuss Bildung und Soziales. 
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194 GRÜNE, 04.10.11 
Schulreinigung 
Es wird beantragt, 
1. dass die Geschäftsführenden Ulmer Schulleiter zum Zustand der Schulen bezüglich der 
Reinigung und Pflege angehört werden. 
2. eine Kostenberechnung zur zweimaligen wöchentlichen Reinigung der Klassenräume zu 
erstellen. 
 
Die GRÜNEN-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

195 Malischewski, Milde, Zehendner, 05.10.11 
Geräuschpegel Bürgerhaus Mitte 
Es wird beantragt, dass das Gebäudemanagement überprüft, wie hier Abhilfe geschaffen 
werden kann.  
 
Die Antragssteller erhalten eine schriftliche Antwort. 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Verteiler:  
Gemeinderat 
OB, BM 1, BM 2, BM 3, OB/B, OB/G (3), ZD, BD, Z, R 1, R 2, C 2, C 3, BI, BS, FAM, FB, FW, GM, 
SUB (2), TH, VGV (3), ZD/P, ZS/F, ZS/P, SWU-E, SWU-TeleNet, SWU-V, UWS 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


